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Présents : Françoise TRELLU, Michel CARTRON, Paul BUSIN, Michelle 
MAUGÉ 

 
 

 
ORDRE DU JOUR 
 
 

 LA SECURITE DE LA MAISON 
 

 POINT SUR LE RGPD 
 

 FMAH ET INFORMATION DEMANDEE ET RECUE 
 

 RETOUR SUR NOTRE VISITE DE LA MAH DE ST BRIEUC 
 

 DEVIS ET TRAVAUX DANS LES CHAMBRES 
 

 DOSSIERS PARTICULIERS 
 

 QUESTIONS DIVERSES 
 

 
 
 
 



LA SECURITE DE LA MAISON   
 
 

Il a été décidé de mettre en place une procédure de vérification des obligations de la Maison en 
matière de sécurité. 
Joëlle a accepté de prendre en charge ce travail de vérification. 
Une liste de ces obligations a été établie : 
 
 1 - Les extincteurs 
 2 - Recherche de légionnelle 
 3 - Température de l’eau + vérification ballons d’eau chaude 
 4 - Cuisine (produit plan en granit + filtre + hotte + filtre sèche-linge) 
 5 - Ascenseur 
 6 - Désenfumage + détecteurs fumée 
 7 – Aspirateur  
 8 - VMC 
 9 - Sauvegarde informatique 
10 - Alarme incendie 
11 - Formation incendie 
12 - Eclairage de sécurité (issues de secours) 
 
Une procédure sera écrite. 
 

Un nouveau cahier de sécurité sera mis en service en 2020. 
 
 
 

POINT SUR LE RGPD-  
 
 

Constatation a été faite qu’une seule personne ne pouvait gérer seule ce sujet très compliqué. 
Toutes les maisons visitées ont le même problème. 
 
En ce qui concerne la MDF un groupe de travail a été composé et une réunion aura lieu le 7 Janvier 
2020 pour établir le fichier. 
 
La Fédération a mis au point un tableau qu’elle nous a proposé pour en faciliter la mise en place.  
 
 
 

FMAH ET INFORMATION DEMANDEE ET RECUE  
 
 

 La FMAH a signé une convention avec un organisme contrôleur des économies d’énergie. 
Une aide peut être mise ne place à la condition que le mode de chauffage utilisé soit le gaz. 
La MDF ne peut en bénéficier notre mode de chauffage étant électrique. 
 

 Dans le cadre d’une rencontre avec la Ligue contre le Cancer la FMAH a souhaité connaître  le 
nombre de résidents et/ou patients dont un enfant, un conjoint ou eux-mêmes seraient 
traités en oncologie et la durée totale des nuitées par an. Françoise a donné les chiffres sur 3 
ans (d’après les informations des fiches confidentielles saisies sur ISMDP), tout en rappelant 
que les chiffres donnés étaient sans doute en deçà de la réalité puisque la nature des soins et 
la raison de l’hospitalisation ne sont pas toujours écrites par les résidents.  

 
Pour respecter la confidentialité seuls des chiffres ont été communiqués (aucun nom, âge etc.). 
 
Un éventuel rapprochement entre la FMAH et la Ligue contre le Cancer est sans doute la raison de 
cette demande. 



 
 
RETOUR SUR NOTRE VISITE DE LA MAH DE ST BRIEUC  

 

Les deux sujets principalement abordés : 
 

 Le RGPD 
 Utilisation d’ISI CONCEPT : ST BRIEUC vient juste de s’équiper. 

 
 
DEVIS ET TRAVAUX DANS LES CHAMBRES 
 
 

 Les lits : 
Le devis a été revu à la baisse ; il avait été établi avec une TVA à 20 % au lieu de 10 %. 
Le nouveau montant s’élève à 1 164 TTC (comprenant le changement des serrures du 

 placard du salon) 
 Suivant l’occupation de la Maison une intervention pourrait avoir lieu en semaine 52. 
 

 Les matelas : 
Une réflexion va être engagée sur le changement ou non des matelas qui ont 10 ans. 
 

 
DOSSIERS PARTICULIERS 
 

 Suite à une réservation d’une personne affiliée à la MSA 56, une signature de convention avec 
cette dernière a été demandée. 

 La résidente a été prévenue qu’elle devra régler au tarif le plus élevé si pas de prise en 
 charge. 

 Notre impayé de 230 € n’est toujours pas résolu. Michel s’est renseigné à la Mairie de 
Montjean ; il semblerait que les personnes n’habitent plus là. Michel va se déplacer à 
l’adresse en sa possession pour vérification. 

 
 

QUESTIONS DIVERSES  
 
Lors de la dernière réunion de planning Françoise et Paul nous avaient informés de la commande de 
nouvelles housses de couettes. Ces housses, commandées au Maroc pour des raisons de coût très 
attractif et de très bonne qualité (200 fils), sont arrivées ; elles seront mises en service 
prochainement. Les anciennes seront triées. 
Les taies d’oreiller vont être changées en Janvier et éventuellement les oreillers. 
 
INFO : La visite de Madame  Brigitte MACRON prévue le 8 janvier 2020 a été annulée. 
 
        La séance est levée à 11h40 
 

 
La prochaine réunion de Bureau aura lieu le 13 février 2020 à 14 h 


